
a todo lo que los di
diciendo y escri

el tema de Alma
mepa

la mayoría 
;;1E,I~~~~lent~s en algu-

se ha largado 
de una aberración. 

. lIIJ1io que va a seguir 
~lt car1W~ devaluada, tris-

Nada, que no llegó 
iMenudo plantón! Todos se quedaron 

esperando, pero no se presentó. El Forum 
Socialista en Campo de Criptana tuvo que 

suspenderse porque el eurodiputado, Julián 
Grimaldos, cuya presencia estaba prevista 
como ponente de una conferencia no llegó. 

Nada, que no pudo ser. El socialista 
conquense tampóco se disculpó. Nadie supo, 

ni siquiera el alcalde, Joaquín Fuentes, la 
causa de su ausencia. Después de la espera 

todos abandonaron la sala desilusionados. 

Pactos regionalistas 
en Europa 

José Antonio Antequera, presidente de la 
Unión de Partidos Regionalistas de Castilla-La 

Mancha (PUR) se muestra manifiestamente 
optimista ante las próximas elecciones 

europeas. Después de la última reunión en 
Cáceres, ocho partidos regionalistas 

decidieron formar una coalición para conkurrir 
juntos al Parlamento Europeo. En esta 

coalición, José Antonio Antequera ocupará el 
puesto número diez de la lista propuesta, y 

tiene la certeza de que todos los partidos 
conseguirán un escaño en la Cámara de 

Estrasburgo. 

Siguen los problemas en el 
Ayuntamiento de Daimiel 

Desde la incorporación de Apolonio Diaz de 
Mera, alcalde de Daimiel, al PP, los problemas 

continúan en la corporación municipal. En el 
último pleno extraordinario los concejales del 
CDS y del PSOE abandonaron desairados el 

salón de plenos al series denegado el uso de ~ 
la palabra. El punto más conflictivo fue la « 

readmisión de Juan Vicente Femández ffi 
Calvlllo, concejal del PP, como presidente de ~ ¡¡: 

la comisión de economía, de la que había sido ~ 
expulsado hace unos meses. ~ 

Los portugueses 
también se incorporan 

El senador por Ciudad Real. José Luis Aguilera 
ha recibido ya respuesta a la pregunta 

formulada al Gobierno sobre los proyectos de 
comunicación y transportes que afecten a 

nuestra provincia . En este sentido. la Ifnea de 
alta velocidad. «Directfsima». se verá 
interconectada con la red ferroviaria ~ 

portuguesa. La incorporación de Portugal a la « 
red europea de alta velocidad se realizará por ~ 

la nueva línea de Lisboa a Badajoz. lo que les N ¡¡: 

... r MAS CDSAS 

permitiría incorporarse por Brazatortas al eje ~ 
Sevilla-Madrid-Barcelona. ~ '=:=:::..._~M".:l_--' 
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